

« L'Évêque de Troyes est heureux de joindre ses plus chaleureuses approbations à celles de ses vénérés collègues en faveur de l'APPEL aux CHRÉTIENNES DE FRANCE. Si les Évêques ont fait la France, comme les abeilles font leur ruche, ils ont trouvé dans les femmes françaises un généreux et puissant secours. Les prières de sainte Clotilde, secondant le zèle apostolique de saint Remy, ont converti Clovis et les Francs ; sainte Geneviève a protégé Paris contre le Fléau de Dieu et Jeanne d'Arc a sauvé la France du joug de l'étranger. Pourquoi nos contemporaines ne deviendraient-elles pas, elles aussi, les REDEMPTRICES de leur pays ! Priez donc, mesdames, agissez, sacrifiez le plaisir au devoir ; soyez les anges gardiens de la patrie ! Le Dieu de Clotilde, de Geneviève et de Jeanne d'Arc est toujours le Christ qui aime les Francs ! En son nom, les Évêques, vos Pères, béniront vos efforts et demanderont à la Vierge Immaculée de vous garder, vous et vos familles, sous son égide maternelle.

« † GUSTAVE-ADOLPHE, Evêque de Troyes. »

Bibliographie

LES PÉRILS DE LA FOI ET DE LA DISCIPLINE DANS L'ÉGLISE DE FRANCE à l'heure présente, par Mgr TURINAZ, Evêque de Nancy et de Toul. Brochure in-8o de 102 pages. Prix : 1 fr. 50.

En vente : à Nancy, chez M. Etienne DRIOTON, libraire de l'Evêché, 12, Fg Stanislas. A Paris, chez MM. ROGER et CHERNOVIZ, 7, rue des Grands-Augustins.

Sous ce titre Mgr Turinaz publie une brochure qui traite la question la plus grave qui puisse préoccuper en ce moment les fidèles, le clergé et surtout les évêques de France.

La brochure est divisée en dix paragraphes dont voici les titres : *L'américanisme. — La philosophie. — La théologie. — Les Saintes Ecritures. — L'apologétique. — La foi. — Les congrès ecclésiastiques. — Les séminaristes sociaux. — Les laïques. — Les apostats.*

Les démonstrations de chacun de ces paragraphes seront pour les lecteurs de nécessaires mais douloureuses révélations. Celles du dernier paragraphe sont absolument navrantes. La situation que signalent toutes ces démonstrations réclame manifestement l'influence et l'action de ceux qui ont la charge et la responsabilité de l'Eglise de France. E.